

# 長後寺子屋ぽかぽかタイムス No.14 Jan. 2025

学校だと何となく居心地がわるかったり、わからなくて勉強する気にならない子供さんが増えてきています。長後寺子屋ぽかぽかはそんな子供さんに居場所を提供し経験豊富なスタッフがサポートすることにより解決のきっかけを見つけることができるかもしれません。そんな想いから長後寺子屋ぽかぽかをスタートしました。まずは見学にいらしてください。

長後寺子屋ぽかぽか 毎週木曜 17:00-19:00 長後駅西口セイムス 2F えにしんぐ 連絡先：代表 萩野 直美 080-9284-9978



## 令和7年、2025年がスタートしました

あけましておめでとうございます。ぽかぽかは1月9日より始まりました。また新たな年を楽しく充実したものとして行きたくスタッフ一同取り組んでいきますのでよろしくお願ひいたします。今年は年初からたくさんのお子さんが来室してくれています。小学生5人、中1生2人、中2生2人、中3生2人が来室してくれました。また高1生がボランティアとして参加してくれました。とても賑やかになり上の学年のお姉さんに遊んでもらったり教えてもらったりしてみんなそれぞれ頑張っていますよ。



## 校長先生のご訪問

長後小の校長先生がポカポカに来てくださいました。ぽかぽかの雰囲気を感じていただきました。小学生は校長先生が来てくださったことに目を丸くしてドキドキしながらも嬉しそうでした。校長先生ありがとうございました。

## みんな楽しく過ごしています

小学生は自分の宿題を持ってきて解いた後、みんなでトランプやかるたをして楽しい時間を過ごしています。中学生は学校の試験範囲内の勉強でわからないところを確認し1人で解けるように頑張っています。みんなとてもポカポカを楽しみに来てくれています。ほっぺたを真っ赤にして走ってニコニコとやってくる子、5時になつたらピタッと来てくれる子、遅れても少しでも学習したいと思って来てくれる子、自分のわからないところを少しでもわかるようにしていきたいという気持ちに溢れた子供たち。ポカポカでは心が温かくなるようにみんなが少しづつ自信がついていくように取り組んでいきたいと思っています



## ご寄付・差し入れをいただきました

民生委員の白石さんからご寄付をいただきました。また荻田さんからも多くの差し入れをいただき子供たちはほっぺたが落ちるくらい美味しいと大喜びでした。いつも応援してくださりありがとうございます。



藤沢版

## 江の島にいる「ヘビの神」

今年は巳年  
豊穣



## 巳年の意味

今年は巳年です。執念深い動物というイメージのある蛇ですが、その一方で「恩を忘れずに返す動物」とも言われています。中国の隋の王が救った蛇が夢に現れ財宝を捧げていたという話も伝わっています。全国各地に蛇を祀った神社もあります。江ノ島にある江島神社もその一つで、七福神の一人である蓄財、芸能の神である弁財天は蛇の形をした神として祀られています。

「ぽかぽか」は「ユーチューブ子ども応援助成」と「さわやか福祉財団 地域助け合い基金」助成金をいただいて活動しています。



助成をいただいている藤沢市社会福祉協議会の「たーすけあいちゃん助成」は赤い羽根共同募金からの助成を受けています。